

Schülerarbeiten im Mehrgenerationentreff

Gehrden: In der Ausstellung „Illustrationen und mehr“ trifft Kreativität auf Literatur



Großes Interesse: Zahlreiche Gäste kommen zur Ausstellungseröffnung in den Mehrgenerationentreff.

Quelle: Heidi Rabenhorst

Mit einer Vernissage ist die Ausstellung „Illustrationen und mehr“ mit Bildern der Leistungskurse Kunst des 12. und 13. Jahrgangs des MCG eröffnet worden. Die Ausstellung läuft bis zum 8. Juni Mai

Heidi Rabenhorst

11.03.2024, 16:01 Uhr

Gehrden. Mit einer beeindruckenden Vernissage ist am Sonntag die Ausstellung „Illustrationen und mehr“ im Mehrgenerationentreff eröffnet worden. Die Werke stammen aus den Leistungskursen Kunst des 12. und 13. Jahrgangs am **Matthias-Claudius-Gymnasium**. Sie geben den Besuchern und Besucherinnen einen Einblick in das künstlerische Potenzial der Jugendlichen.

Die Ausstellung präsentiert insgesamt rund 60 Illustrationen in zwölf Rahmen. Annette Wick-Proske vom **Mehrgenerationentreff (MGT)** eröffnete die Ausstellung vor zahlreichen Gästen und zeigte sich begeistert von der kreativen Vielfalt der Schülerinnen und Schüler.

Mal elegant, mal augenzwinkernd morbide

Die stellvertretende Schulleiterin des Gehrdener Gymnasiums, Regina Scholz, lobte die Arbeiten der jungen Künstlerinnen und Künstler und unterstrich, wie bedeutsam es für die kreativen Köpfe sei, sich auch außerhalb des schulischen Umfelds zu präsentieren.

Die Kunst-Leistungskurse der Schule widmeten sich zur Abiturvorbereitung dem Thema „Illustration“. Dabei interpretierten sie auf bildnerische Weise zwei Kurzgeschichten: „Die Wirtin“ von Roald Dahl und „Heimkehr“ von Franz Kafka. Die

Schülerinnen und Schüler versuchten mit ihren Zeichnungen, Gemälden und Collagen das auszudrücken, was die Prosa an inneren Bildern bei ihnen weckte – mal düster und elegant, mal verstörend oder augenzwinkernd morbide.

Ergänzend dazu präsentiert die Ausstellung das Thema „Hähne“, das die jungen Künstlerinnen und Künstler kreativ aufarbeiteten. Einige Jugendliche erläuterten ihre Werke den interessierten Zuhörerinnen und Zuhörern und gaben so persönliche Einblicke in ihre künstlerische Schaffenswelt.



Fachsimpeln: Annette Wick-Proske (ganz rechts) lässt sich von den Jugendlichen die Werke erklären.

Quelle: Heidi Rabenhorst

Die 17-jährige Jasmin Sun fesselte das Publikum, als sie lebhaft über ihre Auseinandersetzung mit Franz Kafkas Parabel „Heimkehr“ sprach. Mit einer Mischung aus Acryl und Wasserfarben, geschickt eingesetzt in den Komplementärfarben rot und grün, schuf sie eine Illustration, die das düstere Ambiente der Geschichte perfekt einfiel. „Es soll auf den Betrachter unangenehm und furchteinflößend wirken“, erklärte die Zwölfklässlerin, die erwägt, nach dem Abitur ein Kunststudium zu beginnen.

Herausfordernden Themen

Kristina Finke aus dem 13. Jahrgang erläuterte ihre künstlerische Reise mit Roald Dahls „Die Wirtin“ erläuterte. Die 19-Jährige berichtete über die Herausforderungen, die während der fünfwöchigen Auseinandersetzung mit dem Thema auf sie zugekommen seien. Ihr Werk, das die mysteriöse Wirtin und die unheimliche Pension zum Leben erweckt, reflektiert geschickt die morbide Atmosphäre der Geschichte. „Der Leistungskurs Kunst bietet mir viele Gestaltungsmöglichkeiten. Ich liebe es einfach, meine kreative Ader auszuleben“, sagte Finke.



Kreativ: Kristina Finke (links) aus dem 13. Jahrgang unterhält sich mit ihrem Lehrer Fred Ritzer über ihre Umsetzung der Kurzgeschichte „Die Wirtin“.

Quelle: Heidi Rabenhorst

Jakob Henke berichtete über seine erste Aufgabe im Leistungskurs Kunst. „Als Einführung in das Thema Illustration sollten wir einen Hahn als ausdrucksstarke, abstrakte Kinderfigur gestalten“, verriet der 18-Jährige. Die Ausstellung „Illustrationen und mehr“ gewährt einen faszinierenden Einblick in die Welt der Wünsche, Ängste, aber vor allem in die Kreativität und Vorstellungskraft junger Erwachsener, die kurz vor dem Abschluss ihrer Schullaufbahn stehen.

Info: Bis zum 8. Juni Mai können Kunstinteressierte im Mehrgenerationentreff im Gehrden Steinweg 17/19 in die Welt der Illustration eintauchen und sich von der Kreativität der jungen Generation begeistern lassen.

Quelle: <https://www.neuepresse.de/lokales/umland/gehrden/gehrden-ausstellung-illustrationen-und-mehr-eroeffnet-6MPGFAUH5VAZDLU4FD5JSB4FQU.html>, gelesen am 13.03.2024